

# Dandim Magelang Pimpin Penutupan Pendayagunaan Koramil Model

Rony - [MAGELANG.UPDATES.CO.ID](http://MAGELANG.UPDATES.CO.ID)

Jun 16, 2023 - 17:18



*Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, SH.,M.Si Menutup Secara Resmi Peserta Pendayagunaan Koramil Model di Makoramil 23/ Magelang Utara Kota Magelang Dilanjutkan Sesi Foto Bersama anjutkan*

MAGELANG - Komandan Kodim (Dandim) 0705/Magelang Letkol Inf Jarot Susanto,S.H.,M.Si. Pimpin Upacara Penutupan Pendayagunaan Koramil Model Kodim 0705/Magelang TA. 2023 di Makoramil 23/Magelang Utara Jalan Urip Sumoharjo Kelurahan Wates Kecamatan Magelang Utara Kota Magelang,

Jumat(16/06).



Upacara penutupan kegiatan pemberdayaan Koramil Model Kodim 0705/Magelang mengambil tema "Dengan Pendayagunaan Koramil Model Tingkatkan Profesionalisme Guna Mewujudkan Kemanunggalan TNI Rakyat Untuk Mendukung Pembangunan Nasional".

Dalam amanatnya Dandim 0705/Magelang menyampaikan, Pendayagunaan Koramil model TA 2023 adalah salah satu program kerja dari Komando atas yang bertujuan untuk meningkatkan kemampuan Aparat Komando Kewilayahan (Apkowi). Nantinya para Babinsa yang akan bertugas di Koramil diharapkan sudah memiliki pengetahuan dan keterampilan tentang pembinaan teritorial yang memadai.



Melalui kegiatan ini, diharapkan para personel yang telah menerima pembekalan materi-materi berupa pengetahuan teritorial, pengetahuan militer umum dan pengetahuan sosial atau pendukung lainnya, dapat meningkatkan pengetahuan dan ketrampilannya sehingga makin peka dan peduli terhadap permasalahan yang mungkin timbul serta memberi solusi di daerah binaanya.

Dandim berharap para peserta kegiatan mampu menjadikan pembekalan pendayagunaan Koramil model sebagai modal untuk menambah ilmu

pengetahuan dan keterampilan sehingga mampu melaksanakan tugas di kewilayahan dengan baik.

"Babinsa yang mempunyai mental dan fisik yang mendukung, semangat yang tangguh serta profesional dalam melaksanakan tugas pembinaan teritorial di wilayah," imbuhnya.

Dandim juga memberikan beberapa penekanan penting untuk dipedomani dalam melaksanakan tugas ke depan. Materi-materi yang telah disampaikan agar dijadikan pedoman dalam pelaksanaan tugas di wilayah masing-masing. Jalin Komunikasi Sosial yang baik dengan Instansi dan aparat terkait serta seluruh komponen masyarakat di wilayahnya, sehingga dalam pelaksanaan tugas-tugas ke depan yang semakin kompleks menjadi ringan dan mencapai sasaran yang diharapkan.



"Ikuti perkembangan situasi di wilayah secara seksama, tentukan cara bertindak yang tepat terhadap masalah yang timbul di wilayahnya," tegas Dandim

Mengakhiri amanatnya Dandim 0705/Magelang Mengucapkan Terimakasih kepada penyelenggara, para pemateri, pendukung, serta seluruh pihak yang telah berkontribusi. Saya sampaikan apresiasi dan penghargaan yang setinggi-tingginya atas kerja keras dan dedikasi yang telah diberikan selama kegiatan pembekalan. Kegiatan diakhiri dengan sesi foto bersama di depan Makoramil 23/Magelang Utara.

Pen: 0705/ Mgl.